
第６回 国立大学法人奈良国立大学機構役員会議事要録 

 

日 時  令和４年７月２２日（金）１３時３０分～１４時２４分 

場 所  奈良女子大学仮第一会議室（記念館２階） 

出席者  理事長 榊裕之，大学総括理事 宮下俊也，大学総括理事 今岡春樹， 

理事(総務・財務担当) 榎本剛，理事 (教育・研究担当) 西村いくこ 

列席者  監事 三野博司，監事 福田隆一，監事 大久保幸治，監査室長 岩阪豊 

（機構事務部） 

総務課長 林潤一郎，企画課長 望月毅，人事課長 川村婦美子， 

財務課長 幸田好史 

（奈良教育大学事務部） 

事務部長 三木達行，総務課長 植田康敏，企画・財務課長 奥野好幸 

議 長  榊理事長 

 

議事に先立ち，前回の記録を確認。 

 

Ⅰ．審議事項 

１．諸規程等の制定等について 

（１）奈良国立大学機構アドバイザリーボードに関する規程の制定について 

榎本理事から，資料１により説明があり，今岡理事から，第２条及び第３条第二項に

「国際交流」を追記してはどうかとの意見があり，審議の結果，意見の通り追記するこ

ととした上で承認し，本日付けで施行した。 

 

（２）奈良国立大学機構職員懲戒規程の一部改正について 

人事課長から，資料２により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，令和４

年１０月１日付けで施行することとした。 

 

（３）奈良国立大学機構職員採用等規程の一部改正について 

人事課長から，資料３により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，令和４

年１０月１日付けで施行することとした。 

 

２．クロスアポイントメントに関する協定の締結について 

人事課長から，資料４により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

３．その他  

特になし 

 

Ⅱ．報告事項 

 １．奈良カレッジズ連携構想について 

  榎本理事から，資料５により報告があった。 

 

 ２．国立大学法人等監事協議会近畿支部会（第３７回）について  

  三野監事から，資料６により報告があった。 

大久保監事から，研究費不正使用に関して，各国立大学で慣習化されている出張や雇

い上げ手続き等にも問題点があるのではないかとの意見があり，構成員の意識改革が必



要であること，業務プロセスを慎重に見ていきたい，との発言があった。 

 

３．その他 

特になし 

 

  ８月末日で退任する福田監事から挨拶があった。 

 

以 上 


